
Septembre 2022, c’est la rentrée! 

L’heure du bilan et des désillusions pour les Bezonnais. 

 

Cet été, nous avons partagé des moments en famille ou entre amis dans les villes 

alentours ou en partant en vacances dans d’autres villes. 

A notre retour, le choc est grand… Toujours aussi désorganisée, sale, bétonnée, mal 

végétalisée, insécure. Fort de ce constat, quel Bezonnais a envie de se promener 

dans sa ville et de profiter de ce décor? 

Quelle tristesse pour Bezons pourtant à haut potentiel! 

Quelle tristesse de constater que pratiquement à la moitié du mandat de la maire, 

rien n’a vraiment changé. Seule consolation, cela semble mieux au niveau des 

écoles et grande désillusion : ça bétonne toujours mal et trop alors que les bezonnais 

avaient dit STOP! 

Quant au commerce, c’est très inquiétant… 


